



Annie Laurendeau, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

### **Annie Laurendeau (1968-), intronisé en 2000**

Débutant le ski à 2 ans à Vallée Bleue, Annie Laurendeau s'initie à la compétition à 9 ans. Membre de l'équipe de la Zone laurentienne jusqu'à 15 ans, elle se joint à l'Équipe du Québec à 16 ans. À 17 ans, elle se retrouve sur la majorité des podiums du circuit provincial et fait bonne figure aux courses nationales et nord-américaines. Elle obtient ainsi sa place au sein de l'Équipe de développement nationale et participe au circuit de la Coupe d'Europe l'année suivante. À sa première participation en Coupe du monde, elle se classe au 37<sup>e</sup> rang. En 1992, elle est championne canadienne du ski de slalom. Elle participe aux Jeux olympiques d'Albertville où elle termine au 25<sup>e</sup> rang.

### **Annie Laurendeau (1968-), inducted in 2000**

Annie started skiing at 2 years old at Vallé Bleue. She started competing at 9 as a member of the Laurentian Zone Team where she stayed until she turned 15. At 16, she joined the Quebec team. At 17, she climbed most of the podiums of the Provincial circuit and made a name for herself at the National and North American races. She finally obtained a place in the National Development Team and participated, the following year in the European Cup. For her first participation in the World Cup events, she finished 37th. In 1992, she became Canadian Champion in slalom. The same year she took part in the Olympics in Albertville where she finished 25<sup>th</sup>.